

Globale Gerechtigkeit beginnt bei uns

Regionalgruppe
Winterthur

Public Eye

Wir, eine Gruppe von aufgestellten und engagierten Leuten aus Winterthur und Umgebung, können dank einer guten Durchmischung bei unseren Aktionen auf breit abgestütztes Wissen und vielfältige Ressourcen zurückgreifen. Mit verschiedenen Aktivitäten machen wir die Öffentlichkeit auf die Anliegen von Public Eye aufmerksam. Wir zeigen auf, welche Möglichkeiten in der Schweiz offenstehen, wirtschaftlich, politisch und kulturell verantwortungsvoll zu handeln.



- Willst du dich mit uns zusammen für globale Gerechtigkeit engagieren?
- Hast du Lust auf freiwilliges Engagement?
- Hast du Interesse an politischen Themen und Freude, andere dafür zu sensibilisieren?



Kontaktiere uns:
winterthur@publiceye.ch
publiceye.ch/winterthur

